

DER BUNDESMINISTER
DES AUSWÄRTIGEN

Berlin, den 8. Juli 2004

An das
Mitglied des Bundestages
Herrn Lothar Mark
Platz der Republik 1
11011 Berlin

Sehr geehrter Herr Kollege,

haben Sie vielen Dank für Ihr Schreiben vom 28. Juni 2004 zum geplanten Umbau des Goethe-Instituts in Mexiko-Stadt.

Es ist dem Auswärtigen Amt inzwischen gelungen, in Abstimmung mit den beteiligten Ressorts eine Lösung zu finden, die einen Baubeginn voraussichtlich noch im Herbst diesen Jahres erlaubt. Die Firma Altana hat uns gleichzeitig versichert, dass ihre Spende zur Ausstattung des Goethe-Instituts Mexiko auch im Jahr 2005 noch zur Verfügung steht, und wir sind zuversichtlich, dass der Umbau im kommenden Jahr abgeschlossen werden kann.

Ich danke Ihnen für Ihr Interesse an der Arbeit der Goethe-Institute und Ihr Engagement in diesem besonderen Fall.

Mit freundlichen Grüßen